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Ementa: Solicita informações a Empresa Rápido Sumaré sobre o Cartão de Passe. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 627/2015 

 

 

Esta Vereadora foi procurada por uma munícipe que me relatou o seguinte:- 

 

Informei-a durante sua entrevista à Rádio Piratininga sobre o abuso que a atual 

empresa de ônibus que “serve” São João está imprimindo aos usuários. 

Na empresa anterior, na ocasião de aumento da passagem, mesmo que houvesse saldo, 

era possível continuar usando o cartão até que o mesmo se esgotasse. O sistema reconhecia o 

número de passagens e não o valor. 

Na empresa atual, após o aumento da passagem, o sistema não reconhece o saldo e não 

é possível complementá-lo nem com o motorista, nem no guichê. 

Imagine Senhora Vereadora, no meu caso o saldo é $ 2,60 (dois reais e sessenta 

centavos) multiplicado por “n” pois a atendente me disse que são muitos os casos. 

É OU NÃO UM ABUSO? 

Por favor, abrace essa causa, lute por nós, NA URNA RETRIBUIREMOS. 

 

Diante do exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício à Direção da Empresa Rápido Sumaré, solicitando que estude uma maneira 

para solucionar esse problema, não causando ônus aos nossos trabalhadores, que é uma classe 

sofrida e principalmente agora que país passa por uma de suas maiores crises econômica. 

 

Outrossim, solicito a referida empresa que proceda uma fiscalização mais abrangente, 

devido ao abuso de velocidade impetrado pelos motoristas, trazendo transtornos aos seus 

usuários, principalmente aos idosos. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de agosto de 2015. 
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